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Circonscription d’Orléans-Saran 

 
 
 
 
 
 
 
Participants :  
  

ENSEIGNANTS : REPRESENTANTS DE PARENTS : 
Mme NAUDET Laurianne (PS-MS) 
Enseignante et directrice – Présidente du Conseil 
Mme Audrey BESNARD (GS - remplaçante) 
Mme MARTEAU Julie (CP) 
Mme PETROWICK Audrey (CE1-CE2) 
Mme PUAUD Emilie (CE2-CM1) 
Mme ALLIRAND Caroline (CM1-CM2) 
 
MUNICIPALITE : 
M CHAMBRIN Michel 
Maire d’Outarville 
Mme LACOMBE Roselyne 
Conseillère 
Mme IMBAULT Chantal 
Maire délégué Faronville 
Mme LELUC Pauline 
Conseillère municipale 
 
INTERCOMMUNALITE : 
M BOURGEOIS Martial 
Président de la CCPNL 
 
Excusés : 
Inspection 
M PICHARD Dominique 
Inspecteur de la circonscription Orléans-Saran  
Mme BRISSAIRE Mathilde  
(Décharge de direction PS-MS le vendredi) 
Mme BARON Camille (GS) 
Enseignante GS – congé maternité 
Mme MARQUES Isabel,  
Conseillère municipale 
Mme IMBAULT Julie 
Représentante de parents 
 
 
 
 
 

Mme BELNOU Héléna  
Mme LOZACH Jean-Marie  
Mme ALLAIN Léa 
Mme MOUCHETTE Stéphanie 
Mme DAMOUR Gaëlle 
 
Mme LALUCQUE Béatrice 
Présidente association de parents 
d’élèves « Ecole Buissonnière » 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Date : Mardi 7 novembre 2017 
 

Année scolaire 2017– 2018 
Compte rendu du Conseil d’école n°1  

Ecole primaire d’Outarville 

Ordre du jour : 

• Rôle du conseil d’école (membres participants et attributions)  
• Règlement intérieur de l’école 
• Bilan de rentrée : effectifs de cette année, composition des classes 
• Présentation de l’équipe éducative 
• Projet d’école, APC, projets 2017-2018, manifestations 
• Rythmes scolaires rentrée de septembre 2018 
• Sécurité : bilan du 1er exercice d’évacuation, bilan du 1er exercice PPMS, vigipirate 
• Coopérative scolaire 
• Points des travaux 
• Budget de fonctionnement 
• Bilan de l’association de parents « Ecole Buissonnière » 
• Prochains conseils d’école  
• Questions diverses  
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ROLE DU CONSEIL D’ECOLE 
 
Après un tour de table et une présentation de chaque membre, la Directrice a rappelé la 
composition du Conseil d’école et son rôle : 
Membres : 

- Directrice de l’école (présidente de séance) 
- Enseignante 
- Représentants de parents 
- Le Maire et/ou ses représentants 
- Président de la CCPNL 
- Inspecteur de circonscription 
- Toute personne invitée par la directrice 
 

Fréquence : 1 fois par trimestre 
 
Attributions : 

- Vote du règlement intérieur 
- Suggestions et avis sur la vie de l’école et sur son fonctionnement 
- Sécurité de l’école 
- Projet d’école 
- Sorties 
 

REGLEMENT INTERIEUR :  
 
 Le règlement intérieur existant est conservé. La charte de la laïcité est annexée au 
règlement.  
 Le règlement sera mis en ligne sur le site internet de l’école. Un mot sera diffusé dans les 
cahiers de liaison pour les familles qui souhaiteraient une version papier. 
   
BILAN DE LA RENTREE : 
 
A la rentrée, 122 élèves sur l’école primaire répartis : 

• En petite section (PS) : 10 
• En moyenne section (MS) : 14 
• En grande section (GS) : 22 
• En CP : 22 
• En CE1 : 9 
• En CE2 : 19 
• En CM1 : 19 
• En CM2 : 6 

 
Classe 1 : PS-MS (Mme NAUDET)  10 PS + 14 MS 
Classe 2 : GS (Mme BARON)  22 GS 
Classe 3 : CP (Mme MARTEAU)   22 CP 
Classe 4 : CE1-CE2 (Mme PETROWICK) 9 CE1 + 8 CE2 
Classe 5 : CE2-CM1 (Mme PUAUD)  11 CE2 + 9 CM1 
Classe 6 : CM1-CM2 (Mme ALLIRAND)  11 CM1 + 6 CM2 
 
Nous avons eu des départs : 1 en CM1, 1 en CP, 1 en CE2. Une arrivée en CM2. Des arrivées en 
mars 2018 : 1 en PS, 2 en CE1 et 1 en CM2. 
 
Nous comptons au sein de l’équipe éducative (aux fonctions d’ATSEM) également :  

- Mme POLVE Sophie (classe PS-MS) 
- Mme JEHANNO Marie (classe GS) 

 
La CCPNL ne souhaite pas reconduire le contrat de Mme POLVE (atsem de la classe de PS-MS). 
M Bourgeois nous a indiqué qu’il y aurait une personne en remplacement que le poste n’était pas 
fermé. L’équipe enseignante a indiqué que Mme Polve était une bonne atsem et qu’elle serait 
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regrettée. M Bourgeois a précisé qu’il était dans l’obligation de recruter une personne en possession 
du CAP petite enfance.  
 
Prévision 2018-2019 
A la rentrée 2018, 139 élèves sur l’école primaire répartis : 

• En petite section (PS) : 24 
• En moyenne section (MS) : 10 
• En grande section (GS) : 14 
• En CP : 22 
• En CE1 : 22 
• En CE2 : 9  
• En CM1 : 19 
• En CM2 : 19 

 
Les pré-inscriptions sont ouvertes pour la rentrée de septembre 2018.  
 
PROJETS, SORTIES ET SPECTACLES : 
 
Projet d’école  2016 - 2020 
Le projet d’école a été validé l’année dernière. Voici les différents axes :   
Les axes de ce dernier sont les suivants :  

v Axe n° 1 :  
o Comprendre et s’exprimer en utilisant la langue française à l’oral et à l’écrit 

§ Enrichir le vocabulaire des élèves 
§ Construire une phrase simple dans une syntaxe correcte à l’oral 
§ Construire une phrase simple à complexe dans une syntaxe correcte à l’écrit 

o Outils numériques pour échanger et communiquer 
§ Introduire des supports d’apprentissage numérique 

v Axe n° 2 :  
o Former la personne et le citoyen 

§ Permettre aux élèves de devenir des citoyens actifs et respectueux 
 
Les avenants au projet d’école : 

v APC 
o Il s’agit des APC (Ateliers Pédagogiques Complémentaires).  

Les élèves rencontrant des difficultés dans un domaine ciblé par l’enseignant 
se verront proposer des APC. L’accord parental est nécessaire pour être mis en 
place.  

Ils peuvent aussi se présenter sous la forme d’action inscrite au projet d’école 
ou pour permettre une aide au travail personnel.  

Les APC s’inscrivent dans le dispositif de Programme Personnalisé de 
Réussite Educative (PPRE). 

o Ils ont débuté au cours du mois de septembre. 
o Ils se déroulent le mardi et jeudi de 15H45 à 16H30. 

 
v Parcours d’éducation artistique et culturel 

o Assister à un spectacle (toutes l’école), pratique des arts visuels (toute l’école), 
chorale (PS à CE2), Présenter une danse (toute l’école), cahier d’histoire des arts 
(toute l’école) 

v Parcours d’éducation à la santé  
Partie 1 :  
Diagnostic concernant la santé et l’éducation à la santé : problème de nutrition (absence de petit-
déjeuner, équilibre alimentaire, hygiène bucco-dentaire), fatigue (coucher tardif), respect de l’autre, 
sécurité routière  
Partie 2 :  

o Cycle 1 :  
§ Projets activités physiques et santé : programmation de cycle sur les 

différentes actions motrices 
o Cycle 2 :  
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§ Projets activités physiques et santé :  
CP : Yoga, Cyclisme 
CE1 : Endurance, acrosport 
CE2 : Danse, athlétisme 
CM1 : Cyclisme, athlétisme, activités gymniques 
CM2 : Cyclisme, athlétisme, acrosport 

v Parcours citoyen 
 
Livret d’évaluation 
Livret de réussite 
L’équipe enseignante poursuivra le livret mis en place l’année dernière.   
 
Livret numérique scolaire 
Les élèves du CP au CM2 auront un livret numérique scolaire. Cet outil est national et sera 
directement accessible en cas de changement d’établissement.  
 
RASED 
Il n’y a aucun maître E sur notre secteur.  
Une psychologue scolaire (CHAUVIN Elisabeth) a été nommée à l’école élémentaire de Chevilly. 
Elle interviendra à la demande de l’équipe enseignante pour réaliser des bilans ou observations en 
classe.  
 
Manifestations et projets : 
Nettoyons la nature : 22 septembre 2017 
Intervention de la SITOMAP : Les élèves de CE1à CM2 ont bénéficié d’une intervention autour du 
recyclage des déchets le 18 septembre 2017.  
Intervention de la gendarmerie : 3 novembre 2016 sur internet (CM2) et sur les lois et la violence 
(CE2-CM1) 
Loiret Nature Environnement : janvier 2018  
Chaque classe bénéficiera d’une intervention sur le recyclage (financées par le SITOMAP). 
 
Intervenante danse 
Mme Valérie DORBE interviendra un lundi sur deux de fin septembre à juin pour les classes de MS-
GS, GS-CP, CE1-CE2, CE2-CM1, CM2. La classe de PS-MS de janvier à juin.  
Le coût de l’intervention s’élève à 3210€ 
Nous remercions :  
- la CCPNL de prendre en charge les frais de cette intervention à hauteur de 50 % soit 1605 € 
- l’Ecole Buissonnière de prendre en charge la seconde partie. 
 
Rencontre sportive :  
Renouvellement de l’USEP 
L’équipe enseignante souhaite poursuivre l’association USEP de l’école.  
Coût : 67€50 d’affiliation,  
Adhésion adulte 20€40 
Élève maternelle 5€70  
Élève élémentaire 6€25  
 
Les démarches auprès de la sous-préfecture sont en cours pour actualiser la partie administrative 
de l’association.  
 
Dans ce cadre, les élèves participeront à différentes manifestations sportives.  

• 22 mai 2018 : pointes (athlétisme) à Bazoches-les-Gallerandes  
• 22 mai 2018 : rencontre usépiades (PS-MS) à Greneville en Beauce 
• 24 mai 2018 : sortie vélo-orientation au Parc de la Charbonnière pour les CP-CE1-CE2 
• 26 juin 2018: Kid stadium (GS-CP) à Aschères-le-Marché 
• 28 juin 2018 : Kid stadium (CE1-CE2) à Outarville 

 
L’association USEP départemental nous prêtera différents matériels (sept-oct : structure de 
motricité pour le cycle 1, nov-déc : kindball, jan-fév : corde dobble dutch, mai-juin : patin/roller (GS-
CP), draisienne/vélo (PS-MS), cirque (CE1-CE2). 
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L’association USEP de secteur nous financera l’acquisition de haies (partagées avec l’école de 
Boisseaux).  
 
Intervention handball :  
Un cycle de hand est envisagé avec M.RAVIER Hubert-Félix. Le projet est en cours d’élaboration. Il 
y aura une participation financière à hauteur de 50€/classe.  
 
Projet jeux de sociétés 
La classe des CP réalise des jeux de sociétés le mercredi matin avec la participation de parents 
d’élèves sur la base du volontariat. Des classes de maternelle devraient poursuivre le projet à partir 
de janvier 2018.  
 
Projet avec la maison de retraite 
Les élèves de CE1 au CM2 ont été visité l’exposition sur la préhistoire dans la maison de retraite.  
Une rencontre est prévue avec l’animatrice (HAMON Priscilla) de la maison de retraite pour 
envisager des projets autour du thème de la ferme et d’un spectacle.  
 
Ecole fleurie 
L’école s’est inscrite au concours d’école fleurie. La CCPNL nous accorderait une subvention pour 
nous aider dans ce projet. M.Bourgeois nous demande un devis.  
 
Parlement des enfants 
L’école se porte candidate pour participer au concours du parlement des enfants dont la thématique 
2017-2018 est « La protection de la biodiversité ».  
 
Ecole E3D 
L’école dépose un dossier pour être labellisée école E3D (Ecole en démarche de développement 
durable).  
 
Ecole connectée 
Le projet devrait être validé par l’inspection. Cela permettrait de bénéficier de 50% de financement 
pour une classe mobile tablette. La CCPNL a répondu favorablement à ce projet. Nous sommes 
dans l’attente d’une confirmation écrite de validation.  
L’équipe enseignante demande s’il est envisageable de poursuivre l’investissement dans des VPI. 
M Bourgeois a indiqué que si l’association de parents d’élèves « Ecole Buissonnière » en finançait 
un, la CCPNL est financerait un deuxième.  
 
APLEAT Association pour l'Écoute et l'Accueil en Addictologie et Toxicomanies 
Différentes interventions auront lieu autour de la prévention.  
Voici les thématiques abordées :  
CE2 : Le sommeil, les jeux vidéo, les émotions, résolutions de problèmes 
CM1-CM2 : Les réseaux sociaux, jeux vidéo, tabac/alcool, savoir dire non 
GS-CP : la gestion des émotions  
 
Sorties pédagogiques 
8 juin : Château de Guédelon (PS-MS, CE1-CE2, CE2-CM1, CM1-CM2) 
 
Classe de découverte 
Les élèves de GS et CP partiront en classe de découverte avec l’OUL sur le site d’Ingrannes (45) 
du 11 au 15 juin 2018. Un dossier pédagogique sera transmis à l’inspection.  
La CCPNL participera à hauteur de la moitié du séjour après déduction de la participation du 
Département dans la limite de 175 € par enfant. 
Exemple : pour un séjour dont le coût est de 225 € par enfant ; la participation financière de la 
CCPNL serait de 225 € / 2 = 112 €50   
La coopérative scolaire participera à hauteur de 20€.  
Il restera une participation à la charge des familles.  
 
SECURITE : 
Incendie 
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Chaque année, trois exercices d’évacuation sont organisés et consignés dans le « registre de 
sécurité ».  
Bilan du 1er exercice d’évacuation incendie : 13/09/2017 
Peu audible pour les classes de CM1-CM2, CE1-CE2, CE2-CM1 
Les cinq nouveaux extincteurs ont été installés. 
 
PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) 
Présentation des nouveaux documents 
Risques Majeurs 
En cas de « risques majeurs » définis par la préfecture (émanations de produits toxiques, risques 
industriels, tempête, transports de matières dangereuses, …), un protocole est établi dans chaque 
bâtiment.  
 
Attentat - intrusion 
Dans le cadre du PPMS, suite aux événements, nous devons entraîner les élèves à une alerte 
intrusion malveillante.  
La gendarmerie a visité les locaux à plusieurs reprises lors de l’année scolaire 2016-2017.  
Voici les préconisations faîtes par la gendarmerie :  

- Installation de sortie de secours ou de poignée anti-panique 
- Installation de verrou et de barre anti-intrusion aux portes de classe,  
- Installation d’un portillon dans la cour de la maternelle pour donner un accès vers la maison 

de retraite 
- Installation de film miroir sur les vitrages 
- Installation d’une clé unique pour toute l’école pour faciliter l’évacuation en cas de besoin 
- Fuite :  

• Bâtiment maternelle : porte de secours de classe vers clôture voisin ou portillon à 
extérieur dans cour de la maternelle 

• Bâtiment élémentaire : porte de secours de classe mais pour la classe CE1-CE2 
passage par la BCD pour être moins visible 

- Installation d’une alarme silencieuse (du type voyant lumineux) 
 
Les valises PPMS devront être complétées par un talkie-walkie (communication entre les deux 
bâtiments) et de garrots tourniquet. Par ailleurs, il est nécessaire de renouveler pack d’eau et 
alimentation (type gâteau sec).  
 
Structure de jeux 
Les jeux de cour ont été vérifiés en fin d’année scolaire 2016-2017. Quelques travaux seront 
nécessaires comme le remplacement des toitures de la structure de jeux, des cache-boulons de la 
structure, peinture de l’arceau du panier de basket ... Une entreprise est intervenue pour faire un 
devis pour les travaux à réaliser. Nous souhaiterions connaître l’évolution des travaux.  
 
Zone de proximité 
Lors de la pré-rentrée, l’équipe enseignante a défini la zone de proximité suivante :  
Terrain de foot, terrain basket/hand, terrain entre maison de retraite et l’école, la salle des 
associations, la salle des fêtes, la maison de retraite et le parc communal. 
 
La mairie a refait les marquages au sol sur les abords de l’écoles (lignes jaunes, zébra pour l’arrêt 
de car). Nous la remercions pour cette initiative.  
 
COOPERATIVE SCOLAIRE : 
 
Il a été décidé de passer un mot pour les participations volontaires des familles au profit de la 
coopérative scolaire conjointement avec l’association de parents d’élèves « Ecole Buissonnière ». 
Ce mot a pour but d’expliquer le rôle de chaque entité.  
 
Ecole primaire 
Situation au 31 août 2017 : 10735,46€ 
 
Voici les investissements qui ont été faits depuis la rentrée scolaire :  

- Adhésion (Office Central de la Coopération à l’Ecole) OCCE : 230,40 € 
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Il s’agit d’une cotisation annuelle octroyant le droit à l’école de posséder une coopérative scolaire 
ainsi qu’une assurance des biens achetés par celle-ci.  

- Atelier cuisine  
- Abonnements à l’école des loisirs (PS à GS) et Mon petit quotidien (CP à CE2) 

 
L’équipe enseignante remercie la CCPNL pour les subventions annuelles de 1830 euros (mai 

2017) au profit de la coopérative scolaire. 
Pour 2018, l’équipe enseignante devra renouveler la demande de subvention par courrier à la 

CCPNL.  
 
TRAVAUX : 
Travaux réalisés :  

- Taie de la haie, retrait des rosiers, pose de tableaux, réparation dans les sanitaires, 
installation VPI dans la classe CP 

 
Travaux à réaliser :  
Intérieur 
- De nouvelles fuites au plafond sont apparues pendant l’été au niveau des vestiaires de la classe 
de CP, partie périscolaire et dortoir de la maternelle. Des plaques sont tombées.  
- Poignée anti-panique sur les issues de secours (plan Vigipirate) 
- Installation de film miroir sur les vitrages donnant sur la rue (plan Vigipirate) 
- Installation de serrures à toutes les portes (jeu de clé unique pour les deux bâtiments) 
- Verrou intérieur sur chaque porte de classe 
- Les rideaux du bureau de direction ont des difficultés à être ouverts (problème des moteurs). 
- Le câble de l’imposte de la classe de GS est à réparer.  
- Installation de rideaux dans la classe de CP, dans la classe de GS et dans la salle d’arts visuels 
(pas de rideaux d’où des problèmes à partir de mars-avril d’ensoleillement), 
- le rideau de la salle de repos (et TAP) à fixer sur la porte (consigne de la visite de sécurité) 
-  Régler le niveau sonore de l’alarme incendie (peu audible pour les classes de CM1-CM2 et CE1-

CE2 et CE1-CE2 
- Prévoir de refaire les peintures d’une ou deux classes 
- Installation d’un interphone + ouverture à distance (plan Vigipirate) 
- Installation d’un téléphone avec quatre combinés (ou au minimum 3) dans le bâtiment élémentaire 

(pas audible des classes) 
 
Extérieur 
- Remplacement du grillage cour maternelle dangereux en différents endroits (le long des 
habitations, à côté du portail de la cour, ...) et du grillage le long des terrains de sports 
- Changer panneau de bois du toit de la structure de jeux extérieur 
- Installation d’un portillon sur la clôture le long de la maison de retraite du côté maternelle 
(évacuation dans le cadre du plan Vigipirate) 
- Retendre le grillage le long de la haie de thuya (côté maison de retraite) 
- Trou dans le grillage entre maternelle et habitation (accès direct à l’école depuis le jardin des 
particuliers) 
- Refaire une partie pelouse devant la structure de jeux (car en période de pluie, nous avons une 
grande mare de boue) 
-Cheminée à l'école élémentaire en très très mauvaise état (un bloc manque de tomber) 
 
Nous souhaiterions avoir une réponse pour ces différents éléments favorables ou non.  
 
PROCHAINS CONSEILS D’ECOLE : 
22 Février 2018 à 18H 
4 juin 2018 à 18H 
 
QUESTIONS DIVERSES : 

Budget de fonctionnement 
59 euros par élève pour l’année 2017 

Primaire 136 élèves 59€/élève 8024	€		
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	 	 	L’équipe enseignante remercie la CCPNL pour l’acquisition de manuels pour les élèves de CM1-
CM2. Elle demande un budget supplémentaire pour poursuivre l’acquisition de manuels sur l’année 
2018 pour ces mêmes niveaux.  
 

Budget d’investissement 
La CCPNL a financé l’acquisition du mobilier suivant :  

- Tables pour la classe de CP 
- Tableau VPI 
- Chaises pour la salle arts visuels 

 
Classe mobile 
L’équipe enseignante a présenté un projet à l’inspection pour bénéficier de 50% de financement 
pour une classe mobile tablette. Le projet a été validé à l’oral. Une confirmation écrite est attendue.   
La CCPNL a répondu favorablement à ce projet.  
 
SITE INTERNET 
Les familles pourront consulter diverses informations administratives ou sur la vie de l’école.  
http://ec-outarville.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/ 
 
RYTHMES SCOLAIRES 
L’équipe enseignante et les parents d’élèves sont favorables au retour à une semaine de 4 jours. M. 
Bourgeois a indiqué que les TAP représentait un coût annuel de 150 000€. Il a dit nous suivre dans 
ce choix.  
 
CANTINE 
Depuis le début de l’année, il est fait mention par différentes personnes de problèmes rencontrés 
sur le temps de la pause méridienne. Les élèves reviennent en classe très énervés et fatigués. Il 
arrive régulièrement qu’ils reviennent après 13h20 car ils ont été punis. Il est évoqué un niveau 
sonore important (cri du personnel), des punitions collectives, …  
Il est demandé la possibilité d’organiser deux services pour pallier à ces difficultés. Les échanges se 
concluent en proposant d’organiser une réunion (membres du conseil d’école et personnel de 
cantine) afin d’améliorer la situation.  
 
TAP 
Un nouveau règlement a été validé par la CCPNL avec la mise en place d’un permis à point.  
 
ASSOCIATION PARENTS D’ELEVES « ECOLE BUISSONNIERE » 

Cette association de parents d’élèves permet de mettre en œuvre différents projets en lien 
avec l’école. 

Mme Béatrice LALUCQUE est la présidente.  
Les actions menées pour 2017-2018 :  

- Une bourse aux jouets est organisée le 26 novembre 2017 de 9h à 17h 
- Vente de chocolat et de sapin (décembre 2017) 
- Marché et chorale de Noël 22 décembre 2017 
- Spectacle au cirque Gruss 15 décembre 2017 
- Journée crêpe 23 février 2018 
- Carnaval 17 mars 2018 avec comme thème « Autour du monde » 
- Loto 7 avril 2018 
- Vente de boîte métallique (sucre, fourre-tout) 
- Journée Fort Boyard 20 mai 2018 
- Fête de l’école 23 juin 2018 

 
Un spectacle sera offert par l’association aux élèves le vendredi 15 décembre au cirque 

Gruss de Saint-Jean-de-Braye.   
 

Outarville, le 7 novembre 2017 
Signature :  
 
Directrice : Mme NAUDET 


